

CELINE ET BAPTISTE

Alaskan Maker

D'ici



Ils ont créé tous leurs produits avec le souci du détail et avec la conviction que la fonctionnalité des produits est tout aussi importante que le design.



Juste après leurs études d'ingénieur, Céline et Baptiste s'installent en Indonésie et travaillent dans la production pendant 10 belles années.

Ils rentrent en France dans leur belle région d'origine : le nord pour créer un projet qui allie leurs passions.

Avec le pari de moderniser le tablier, Alaskan Maker est né en 2017.

Alaskan : Une inspiration puisée « au cours d'un voyage au bout du monde de 5000 miles pour trouver la nature brute », une authenticité dans le choix des matières et des produits, pour ressentir la liberté des trappeurs et des bucherons d'antan.

Maker : parce que ce projet, ils l'ont totalement construit de leurs mains .



CRÉATEURS
LUB D'ici et de Russie